

Pererat Silaturahmi dengan Masyarakat, Kapolsek Sandubaya Rutin Safari Jum'at

Syafruddin Adi - MATARAM.INFORMAN.ID

Sep 2, 2022 - 22:34



Kapolsek Sandubaya saat safari Jum'at di masjid Baiturrahman, Cakranegara. (02/09)

Mataram NTB - Guna mempererat silaturahmi dengan masyarakat di wilayah hukumnya, Kapolsek Sandubaya secara rutin melaksanakan safari Shalat Jum'at di masjid-masjid yang berada di Wilayah Hukumnya secara bergantian pada setiap hari Jum'at.

Kali ini giliran masjid Baiturrahman yang berada di lingkungan Getap barat, Cakranegara, kota Mataram, di datangi Kapolsek Sandubaya beserta rombongan untuk melakukan shalat Jum'at, (02/09).

Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah pada wartawan media ini menjelaskan bahwa safari Jum'at yang kami laksanakan tiap Minggu ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi kepada tokoh agama dan masyarakat di semua lingkungan, sehingga diharapkan komunikasi masyarakat dengan Polsek semakin lancar dan akrab.

Hal ini menurut Kapolsek dapat mencegah terjadinya gangguan kamtibmas di tengah masyarakat dikarenakan masyarakat bisa dengan mudah menyampaikan informasi kepada Polsek baik melalui telepon maupun datang langsung kepada Polsek atau bhabinkamtibmas yang tetap berada di lingkungan masing-masing.



Bersama Kanit binmas, Kanit intelkam, serta Bhabinkamtibmas di lingkungan setempat Kapolsek melaksanakan shalat Jum'at di masjid tersebut.

Menurut Kapolsek, usai shalat Jum'at pihaknya menyampaikan beberapa pesan kepada masyarakat terkait maraknya peredaran narkoba di wilayah kota Mataram.

Ia berharap kepada tokoh agama dan masyarakat setempat agar mari kita menjaga lingkungan kita agar anak dan keluarga kita jangan sampai terlibat narkoba. Bilamana mendengar adanya warga kita yang menggunakan ataupun mengedarkan barang haram tersebut, Kapolsek meminta agar segera melaporkan ke Polsek atau ke bhabinkamtibmas.

"Ini tugas kita bersama, karena tanpa dukungan masyarakat, kami polisi tidak mungkin bisa memberantas peredaran barang perusak generasi ini," jelasnya.

Kemudian pada kesempatan itu pula Kapolsek Berpangkat Kopol ini mengimbau kepada seluruh masyarakat agar saling mengingatkan untuk selalu menjaga Kamtibmas di lingkungan kita masing-masing.

Ia juga berharap agar masyarakat selalu menjaga toleransi baik antar sesama suku dan agama maupun dengan keluarga kita yang berbeda suku dan agama.

"Kami sangat berharap agar toleransi yang kita pelihara ini benar-benar tetap kita laksanakan untuk mewujudkan kenyamanan dan ketenteraman hidup masyarakat kita secara umum. Kamtibmas ini juga tugas kita bersama, oleh karenanya mari sama-sama kita menjaganya," pungkas Kapolsek. (Adb)